

Patrick L. Smith : les médias alternatifs ont raison sur l'Ukraine (Russa Insider)

Damir Marinovich et Patrick L. Smith

16 avril
2015



Au Forum russe mondial, le journaliste spécialiste des affaires étrangères, Patrick Smith, parle de l'état des médias, de la démocratie et de de l'empire aux Etats-Unis

Patrick L. Smith est chroniqueur pour les affaires étrangères à *Salon* et il est l'auteur de "*Time No Longer : Americans After the American Century*" (2013). Il a été responsable de l'agence de l'*International Herald Tribune* à Hong Kong, puis à Tokyo, de 1985 à 1992, et il contribue au *New Yorker*, au *New York Times*, à *Nation*, au *Washington Quarterly* et à d'autres publications.

Voilà les points principaux du passionnant exposé de Smith :

- Les médias américains entretiennent une relation malsaine avec le pouvoir politique depuis 1898 et le début des aventures impérialistes
- On peut avoir une démocratie ou on peut avoir un empire, mais on ne peut pas avoir les deux en même temps
- On peut avoir une presse en bonne santé ou on peut avoir des ambitions impérialistes, mais on ne peut pas avoir les deux
- La guerre froide a été une très mauvaise période pour les médias américains et ils ne s'en sont jamais remis
- En 2001, les médias ne se sont pas montrés à la hauteur de la situation et ils ont plié devant le pouvoir
- Les médias confondent quantité et qualité
- Contrairement à ce qu'ils prétendent, les médias américains fonctionnent comme une institution d'état
- L'Amérique arrive à la fin de sa phase impérialiste
- L'économie ukrainienne est une tragédie humanitaire
- Ce qu'on appelle les « médias alternatifs » n'est pas réellement une alternative ; les médias alternatifs disent la vérité, mais ils ne peuvent pas vraiment percer pour la bonne raison qu'ils n'ont pas les moyens de production et les infrastructures des médias traditionnels.

Traduction de l'article et de la vidéo : Dominique Muselet

»» <http://russa-insider.com/en/patrick-l-smith-american-media-function-s...>